

## Aux USA, le premier vol de drone voué au médicament

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-07-22 01:52:34 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le premier vol de drone autorisé par l'autorité fédérale de l'aviation, la Federal aviation administration (FAA) aux USA a été dédié à l'acheminement de médicaments et de produits médicaux.

Vingt-quatre boîtes de médicaments ont été chargées sur le drone qui a survolé une distance de trente kilomètres en moins de vingt minutes pour relier une pharmacie à un hôpital de campagne. Par la route, le trajet dure 1h30. Cette démonstration de livraison par engin volant télécommandé à distance était destinée à prouver l'intérêt de ce mode de délivrance d'urgence pour les zones les plus reculées ou difficiles d'accès.

C'est la société australienne Flirtey qui a effectué l'expérimentation. Le vol concluant de Virginie pourrait convaincre les autorités d'étendre leurs autorisations pour d'autres livraisons ou de recourir aux drones en cas de crise sanitaire.